

Faits et données sur la région olympique de Seefeld

Localités:	Leutasch Mösern Reith Scharnitz Seefeld
Altitude du haut plateau:	1 200m en moyenne
Particularités:	La région olympique de Seefeld se distingue par l'authenticité de la nature et par l'étonnante diversité des paysages. Sport et culture s'y intègrent harmonieusement à la nature et offrent toute une pléthore de possibilités.
Saisons	La région olympique de Seefeld est l'une des rares régions à disposer de deux saisons parfaitement équilibrées.
Lits dans la région:	16 000
Accessibilité:	La région olympique de Seefeld se situe à 25 km au nord-ouest d'Innsbruck. Voiture: en provenance de l'est – autoroute Vienne – Salzbourg – Innsbruck – Zirl Ost + 12km en provenance du nord – autoroute Munich – Garmisch + 35km en provenance de l'ouest – route fédérale 197 de l' Arlberg – autoroute Landeck – Telfs/Ost + 12km en provenance du sud– autoroute du Brenner – Innsbruck – Zirl/Ost + 12km



Train:

Karwendelbahn Innsbruck – Garmisch (Seefeld comporte un arrêt pour trains rapides)

Avion:

Innsbruck (21km), Munich (150km), Salzburg (190km), Zurich (300km), Francfort (510km)

... Une nature unique en son genre

Lorsque le soleil décline au-dessus du haut plateau de Seefeld, au plus beau moment d'une fin d'après-midi, et que la nature se pare de multiples couleurs, le ciel se teinte par-dessus les massifs montagneux environnants en partie escarpés, dans un dégradé de jaunes, d'oranges et de rouges. Une véritable idylle de carte postale, unique en son genre et une pure merveille. La région olympique de Seefeld subjugué par son site incomparable, car il faut bien dire que l'univers montagneux tyrolien s'y présente ici sous son angle le plus ravissant et le plus varié.

Nature - vitalité - sport - détente

C'est en ces termes que nous dépeignons la région olympique de Seefeld et la polyvalence de ce haut plateau incomparable. Lovée dans l'impressionnant univers montagneux se situant entre la réserve naturelle du Karwendel, le massif du Wetterstein et la zone naturelle protégée du Wildmoos, cette région est un authentique paradis aussi bien pour les accros de sports que pour les amateurs de détente pure. La région olympique de Seefeld, avec ses cinq localités de Leutasch, Mösern/Buchen, Reith, Scharnitz et Seefeld, doit sa notoriété au fait que s'y soient disputé à deux reprises les compétitions de ski nordique des Jeux olympiques d'hiver de 1964 et de 1976 et au fait qu'elle ait organisé les Championnats du monde de ski nordique en 1985. Cette région doit plus particulièrement sa compétence sportive à la pléthore de possibilités sur place. On peut parfaitement y concilier le paysage unique en son genre avec de multiples possibilités sportives et culturelles et c'est sans conteste ce qui distingue plus particulièrement cette région.

C'est ainsi que l'été a, par exemple, pour devise: «Marcher jusqu'à ce que les chaussettes se mettent à fumer!»

Golfeurs et tennismen, randonneurs et vététistes, tous s'accordent à louer la diversité de l'offre. 650km d'itinéraires de randonnées, de courses en haute montagne et de voies équipées balisés, sont chaque jour source d'enchantement pour les hôtes. Douze courts de tennis couverts et 20 courts en plein air, une multitude de courts de squash, le terrain de golf à 18 trous pour championnats dans le Wildmoos et le Golfclub Seefeld-Reith à 9 trous de Seefeld, 200 kilomètres de circuits à VTT comportant tous les degrés de difficulté, des parcours pour joggeurs et des sentiers pour le nordic-walking, trois lacs pour baignades (pouvant atteindre une température de 24°C), deux centres nautiques, une piste de luge d'été et des parcs d'attractions pour les enfants offrent de quoi se dépenser physiquement en été.

Et ce qui vous attend en hiver : « Un univers fabuleux sous un blanc manteau neigeux »





Ce qui fait tout le charme et l'intérêt de cette région c'est sa prodigieuse diversité. Ski nordique ou ski alpin, bien-être ou parapente. Le plus beau haut plateau ensoleillé du Tyrol offre aux amateurs de bien-être et aux sportifs tout ce dont on peut rêver en hiver: 45km de pistes, 31 remontées mécaniques et un enneigement garanti jusqu'en avril. Avec ses 279 kilomètres de pistes de ski de fond comportant tous les degrés de difficulté, la région olympique de Seefeld passe pour être l'eldorado du ski nordique en Europe. Les sentiers de randonnées hivernales sont une incitation à s'y promener ou à y faire des randonnées en raquettes. Six pistes de luge, deux patinoires, 30 pistes de curling, sans compter une vaste offre d'activités à l'extérieur proposées par des spécialistes, telles que parapente, escalade sur glace, golf hivernal ou ateliers de chiens de traîneau, viennent encore compléter cette offre quasi illimitée.

Mais la culture n'est pas négligée pour autant et c'est ainsi que nous perpétons les traditions et que nous ne ratons aucune occasion pour fêter!

De grands événements, aussi bien culturels que récréatifs, attendent l'hôte d'un bout à l'autre de l'année. L'aspect gastronomique n'est pas davantage négligé dans la région olympique. Du traditionnel Bauernschmaus (choucroute garnie) servi dans un authentique refuge en passant par une cuisine énergétique légère, la région offre tout un éventail de délices culinaires. Noctambules et gourmets, mélomanes et amateurs de traditions, tous trouveront dans la région olympique de Seefeld, toute une palette d'offres.

2.317 lettres avec espaces

Plusieurs informations:

Contact:

Olympiaregion Seefeld

Markus Tschoner

Klosterstraße 43

A-6100 Seefeld

Tel. +43.5.08800, Fax +43.5-0880-91

markus.tschoner@seefeld.com

www.seefeld.com



www.seefeld.com | region@seefeld.com | Tel.: +43 (0) 50 88 00

Leutasch Mösern REITH Scharnitz Seefeld
BUCHEN SEEFELD